
Konzerte. Die kgl. preuß. Hof-Pianistin Adele aus der Ohe wird im Verein mit Konzertmeister 

Otto Drumm vom Winterstein-Orchester am 28. November im kleinen Saalbauaal ein 

Konzert veranstalten. — Am 29. Nov. wird Elisabeth Harald einen Tanz-Abend im Hochschen 

Konservatorium geben. — Zum Gedächtnis von Max Reger wird Kapellmeister Carl Schurich 

am 30. Nov. eine Denkfeier für den verewigten Meister veranstalten. 

Es wirken mit: Hilda Irming, Gesang und Willy Renner, Klavier. — Der Cello-Virtuose Arnold 

Földesy wird am 2. Dezember einen eigenen Abend im kleinen Saal des Saalbaues veranstalten. 

— Am 5. Dezember gibt W. Backhaus seinen diesjährigen einzigen Klavierabend. 
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Concerts. The Royal Prussian Court Pianist Adele aus der Ohe will give a concert in 

collaboration with concertmaster Otto Drumm of the Winterstein Orchestra on November 28 

in the small hall of the Saalbau. — On November 29, Elisabeth Harald will host a dance 

evening at the Hoch Conservatory. — In memory of Max Reger, conductor Carl Schurich will 

hold a commemorative event for the late master on November 30. Participating artists: Hilda 

Irming (vocals) and Willy Renner (piano). — Cello virtuoso Arnold Földesy will present his 

own evening concert on December 2 in the small hall of the Saalbau. — On December 5, W. 

Backhaus will give his only piano recital of the year. 

 

 

演奏会のお知らせ プロイセン王室の宮廷ピアニスト、アーデレ・アウス・デア・オーエは、

ヴィンタースタイン管弦楽団のコンサートマスター、オットー・ドルムと共に、11 月 28 日

にザールバウの小ホールで演奏会を開催します。 — 11 月 29 日には、エリーザベト・ハラ

ルトがホッホ音楽院でダンスの夕べを催します。 — 作曲家マックス・レーガーの追悼とし

て、指揮者カール・シューリヒトが 11 月 30 日に記念式典を行います。 出演者：ヒルダ・

イルミング（歌）、ヴィリー・レナー（ピアノ）。 — チェロの名手アルノルト・フェルデシ

ーは、12 月 2 日にザールバウの小ホールで自身の演奏会を開きます。 — 12 月 5 日には、

W. バックハウスが今年唯一のピアノリサイタルを行います。 
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